

Covid-19: Miguel Díaz-Canel lance un nouvel appel à ne pas baisser la garde



La Havane, 18 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a appelé ce dimanche à la lutte contre la Covid-19 sans trop de confiance même si la situation épidémiologique connaît une évolution encourageante. Ce dimanche les autorités sanitaires ont fait état de seulement 10 nouveaux cas, 35 arrêts de maladie et 0 décès.

Sur Twitter, le Chef d'État a mis l'accent sur «une semaine sans aucun doute favorable pour le comportement et les résultats dans la lutte que mène le pays contre cette pandémie».

Samedi, il a réitéré qu'aucune des mesures adoptées pour la prévention et le contrôle de la Covid-19 n'a été levée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223009-covid-19-miguel-diaz-canel-lance-un-nouvel-appel-a-ne-pas-baisser-la-garde>



Radio Habana Cuba